

またヤジ飛ばし 陳謝



これが問題のヤジのシーン

民主党

安倍首相に懲罰動議出すべきだ！

安保法制の衆院特別委員会審議で目に余ったのが、安倍首相の異常なハインションと態度の悪さだ。

初日の27日、安倍は野

日)は冒頭で「簡潔に答

謝させられたのである。

きのうは民主党が「答

弁ペタ」の中谷防衛相に

集中的に質問する戦略を

取つたことから、安倍は

答弁の機会をなかなか与

えられず、授業中に小学

生が「ハイハイ」と乗り

出して手を擧げるような

身ぶりで、イライラを募

らせていた。途中、勝手

に立ち上がり、答えた

場面まであった。そし

て、民主党の辻元清美議

員の午後の質問の時であ

る。閣僚席に座ったま

る。「早く質問しろよ。演説

じゃないんだから」とや

じを飛ばしたのだ。前日

に自分が答弁で5分以上

話し、注意されたのをタ

弁する大切さを踏まえ、

ナに上げて、である。

留意する」と陳謝せら

れれたのだが、その後も反

府の委員の質疑を、行政

省ゼロ。それどころか「ヤ

府の長が妨げるというこ

ト」まで飛ばし、再び陳

とは、三権分立や民主主

義の基本がわかつてない

謝させられたのである。

といわざるをえません

とカクカクだった。

安倍は今年2月に衆院

予算委で「日教組はどう

した」とヤジって、品性

倍首相のイメージダウン

が問われたことを忘れた

のか。そのくせ、先日の

党首討論の際は、傍聴す

る反者は出ないでしょ

う。野党議員からヤジを飛

ばされると、「騒がない

れば誰が安倍首相を擁護

するのか」目瞭然にな

る。民主党はここまでナ

ガ、採決を記名投票でや

るのです。懲罰動議は安

倍首相が答弁席から帰りがけに吐き捨てた

言葉に野党が激怒、議会

審議の表れとして懲罰動

議を出した。その結果、

可決し、吉田首相の不信

任案も可決、解散となっ

たのです。懲罰動議は安

倍首相のイメージダウン

になるでしょう。いま

が問題なのは、だらしない自民党では造

る。反者は出ないでしょ

う。野党議員からヤジを飛

ばされると、「騒がない

れば誰が安倍首相を擁護

するのか」目瞭然にな

る。民主党はここまでナ

ガ、採決を記名投票でや

るのです。吉田茂首相の

ないために、民主党はも

うしようもない男だ。

(政治評論家・森田実

「早く質問しろよ。演説

「民主党は安倍首相に対

氏)

希代の悪法を成立させ

べきです。吉田茂首相の

「バカヤロー解散」のき

つと攻撃的になつてい

い。かけになつたのは、1